

## Ford weiter auf der Überholspur

**Ford hat im März 2014 seine Neuzulassungen um 20,7 Prozent auf 19 742 Pkw-Zulassungen im Vergleich zum Vorjahrsmonat gesteigert. Im ersten Quartal konnte der Autobauer mit 49 230 zugelassenen Pkw und einem Zuwachs von 25,4 Prozent gegenüber dem gleichen Zeitraum in 2013 verbuchen. Der Marktanteil des Kölner Herstellers lag im vergangenen Monat bei 6,7 Prozent (+0,9%). Für das erste Quartal dieses Jahres kam Ford auf einen Marktanteil von 6,9 Prozent, was einem Zuwachs von 1,1 Prozentpunkten gegenüber dem Vorjahreszeitraum entspricht. (ampnet/nic)**

Bilder zum Artikel

---

